

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Technische Neuerungen und ein Beach-Club für die Pratersauna „Werden euch nicht enttäuschen“

Alles neu in der Pratersauna: Martin Ho übernimmt den zweifach zum besten deutschsprachigen Club gewählten Szene-Schuppen in der Waldsteingartenstraße 135 und freut sich auf die Herausforderungen: „Die Pratersauna ist eine spannende Premiere.“ Er verspricht: „Wir werden die Community nicht enttäuschen . . .“

„Erstmals übernehmen wir ein bestehendes Konzept mit einer eigenen Identität, vor dem ich großen Respekt habe“, so der DOTS-Group Gründer Ho: „Stefan Hiess und Hannes Weiss haben aus der Pratersauna ein Stück Wiener Kulturgut gemacht, mit dem wir sensibel umgehen werden. Wir sind uns der Verantwortung bewusst.“

Fakt ist: Der Name Pratersauna bleibt erhalten, ebenso der Schwerpunkt auf elektronischer Musik, technisch soll die Location auf den neuesten Stand gebracht und in den Sommermonaten um einen ganztägig zugänglichen 3000-m²-Pool- und-Beachclub erweitert werden.

Ho verspricht: „Wir werden die Community nicht enttäuschen und behutsam auf der Geschichte aufbauen.“ Das Big-Opening ist für März geplant.



Fotos: Pratersauna, Martin Jöchl, Montage